







REPĒRAGE **HŌTEL CHETZERON**



Un hôtel en station? Déjà vu! Sami Lamaa, propriétaire du Chetzeron, avait envie de prendre de l'altitude : « Quand, en 2002, j'ai vu que la gare de télécabines, construite dans les années 1960, fermait, dit-il, j'ai fait le rêve un peu fou de la transformer en hôtel. » L'idée ne fait pas que l'effleurer : une dizaine d'années plus tard, les seize chambres du Chetzeron, perchées à 2 112 mètres, entrent en piste! « L'idée, au départ, était de créer un lieu qui se fonde dans le décor. Traditionnellement, au-delà de 1 800 mètres, les bâtiments sont en pierre. On a donc troqué les façades en béton rose contre des murs habillés de pierres récupérées sur la piste Bella-Lui, juste à côté. Vu de loin, notre hôtel se devine à peine », se réjouit Sami Lamaa. Avec l'architecte Ambroise Bonvin, de l'agence suisse Actes Collectifs, il décide de conserver les volumes hors norme. Même si les structures en béton redessinent l'intérieur du bâtiment de manière spectaculaire, le clou du spectacle est ailleurs : l'ancienne entrée des cabines, fermée par une baie vitrée, avec ses dimensions démesurées — six sur sept mètres sans montants — atteint des sommets! « Les clients sont nombreux à nous dire que l'hôtel est magnifique, mais quand on suit leur regard, on réalise qu'ils sont tous ▶







